

IGLESIA DE SAN PEDRO

Oficina de la Rectoría: Abierta Lunes, miércoles, viernes: 9:00 – 2:00pm
845-794-5577; www.stpetersmonticello.org

El 26 de enero de 2025: Tercer Domingo del Tiempo Ordinario

COLECCIÓN POR INCENDIOS EN CALIFORNIA

El próximo fin de semana, 1 y 2 de febrero, realizaremos una colecta especial para ayudar a quienes han perdido tanto en los incendios forestales en California, incluida la hermana de uno de nuestros propios feligreses que perdió su hogar. Si bien solo podemos imaginar la devastación que están experimentando, podemos comprender lo difícil que sería perder todas sus posesiones. Muchas de esas cosas guardan recuerdos profundos e importantes. Si bien es cierto que no se pueden reemplazar, el apoyo de otras personas puede brindarles algo de fortaleza para seguir adelante. Gracias por cualquier apoyo que pueda dar.

ASISTENCIA EN MATERIA DE INMIGRACIÓN

Quienes busquen información y asistencia legal en materia de inmigración pueden llamar a dos líneas directas operadas por Catholic Charities: en la ciudad de Nueva York, la línea directa de asistencia legal es 800-566-7636; en el estado de Nueva York, la línea directa de del estado de Nueva York es 800 354-0365.

ORACIONES POR NUESTROS MILITARES

Por favor, oren por aquellos que actualmente sirven en nuestras fuerzas armadas, especialmente por aquellos que están desplegados en áreas de guerra. Oramos por: Noah Scileppi, Jacob T. Lilling. Si desea agregar un nombre a esta lista, llame a la oficina de la rectoría.

ST. FRANCISCO DE SALES (FIESTA 24 ENERO)

Francisco fue destinado por su padre a ser abogado para que el joven pudiera ocupar su lugar como senador en Francia. Así que Francisco fue enviado a Padua para estudiar derecho. Despues de recibir su doctorado, regresó a casa. Más tarde les dijo a sus padres que deseaba ingresar al sacerdocio. Su padre se opuso firmemente a Francisco en esto, pero finalmente aceptó. Francisco fue ordenado y elegido preboste de la diócesis de Ginebra, entonces un centro para los calvinistas. Francisco se propuso convertirlos, especialmente en el distrito de Chablais. Predicando y distribuyendo los pequeños folletos que escribió para explicar la verdadera doctrina católica, tuvo un éxito notable.

Francisco de Sales tomó en serio las palabras de Cristo: "Aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón". Según él mismo dijo, tardó 20 años en dominar su temperamento irascible, pero nadie sospechó jamás que tuviera semejante problema, tan desbordante de bondad y amabilidad era su manera habitual de actuar. Su perenne mansedumbre y disposición alegre le valieron el título de "Santo Caballero".

RANAS SALTANTES

Un grupo de ranas estaba saltando por el bosque cuando dos de ellas accidentalmente saltaron a un pozo profundo. Las otras ranas se quedaron alrededor del pozo y, al ver lo profundo que era, les dijeron a las dos ranas que no podían ayudarlas. No había esperanza.

Sin embargo, luchando por sus vidas, las dos ranas ignoraron a las otras y comenzaron a intentar saltar fuera del pozo.

Las ranas de la parte superior continuaron diciéndoles a las ranas del pozo que se rindieran, ya que no había forma de saltar.

Después de intentarlo una y otra vez, una de las ranas escuchó a las otras y se rindió, aceptando su destino y cayendo a su muerte. Pero la otra rana continuó saltando con todas sus fuerzas. La multitud de ranas gritó desde el pozo para que la rana se detuviera porque no podría salir. Pero la rana saltó aún más fuerte y persistió hasta que finalmente salió. Al llegar a la cima, las otras ranas dijeron: "Pensamos que no había forma de que ninguna rana pudiera saltar tan alto. ¿No nos escuchaste?"

La rana les hizo una señal a los demás de que era sorda y pensó que las ranas que estaban paradas alrededor del pozo lo estaban animando todo el tiempo.

La moraleja: las palabras de los demás pueden afectar en gran medida tu actitud y tus acciones. Ignora a los detractores. Interactúa solo con aquellos que te alienten y crean en tu capacidad para triunfar.

Además, piensa en lo que le dices a la gente antes de hablar para asegurarte de que lo que dices es de apoyo. Tu apoyo (o la falta de él) podría marcar la diferencia entre el éxito y el fracaso.

LLAMADO DEL CARDENAL

Hemos comenzado el Llamado del Cardenal de este año. Nuestra meta parroquial es \$30,600. El Llamado apoya muchos programas y ministerios importantes de la Arquidiócesis, incluyendo la Asistencia Financiera para Parroquias en Dificultades, de las cuales somos una. No podríamos pagar todas nuestras cuentas sin el dinero que recibimos por el Llamado del Cardenal.

Debería haber recibido una carta de nuestro arzobispo, el Cardenal Timothy Dolan, con una tarjeta de compromiso para hacer su donación. Si no, puede recoger un sobre en la parte de atrás de la Iglesia.

Puede hacer una donación única o un compromiso a pagarse durante varios meses. Gracias por su generosa respuesta a nuestra arquidiócesis, así como por su constante apoyo a nuestra parroquia. ¡Que tenga un fin de semana bendecido!

